



## Die Zipfelhaubengesellschaft aus Kolbermoor

### Beitrag

95 lange Jahre schon gibt es die Zipfelhaubengesellschaft in Kolbermoor, doch Christa Springer, die Vereinsvorsitzende, macht sich dabei wenig vor: „Neue Mitglieder kommen kaum noch dazu. Junge Leute haben heute am Vereinsleben weniger Interesse als früher. Und wir im Verein haben ein Durchschnittsalter von 70 bis 80 Jahren.“

Doch die rund 100 Vereinsmitglieder sind mit Begeisterung dabei bei den Zipfelhauben, die einst 1928 von den Torfstechern gegründet wurden und die schon immer eines im Sinn hatten: Die gemeinsame Freizeit so unbeschwert und fröhlich wie möglich zu verbringen.

Diese Geselligkeit und Fröhlichkeit war es auch vor 45 Jahren, die Christa Springer und ihren Mann auf die Zipfelhaubengesellschaft aufmerksam werden ließ. Die beiden waren damals im Brückenwirt in Kolbermoor beim Essen, als sie dort am Rande eine Versammlung der Vereinsmitglieder miterlebten. Christa Springer: „Das hat uns gleich angesprochen und wir haben uns dazu gesetzt.“ Für sie war es die richtige Entscheidung. Denn in all den Jahren sind hier viele Freundschaften entstanden, die bis heute halten. „Der Verein ist für mich alles“, sagt sie.

Auch heute noch treffen sich die Mitglieder jeden letzten Samstag im Monat um 18 Uhr beim Brückenwirt. 40 bis 45 Personen sind es regelmäßig. Auf der Tagesordnung steht dabei nur: Geselligkeit. „Wir haben immer viel zu ratschen“, sagt die Vorsitzende und fügt hinzu: „Interessenten und Gäste sind dabei stets willkommen.“ Doch nur beim Brückenwirt sitzen, ist den Leuten der Zipfelhaubengesellschaft zu wenig. Sie planen in jedem Jahr mindestens zwei gemeinsame Ausflüge über ein oder zwei Tage.

Am 11. Juni ging es heuer dabei ins Salzkammergut und Anfang Oktober reisen die Mitglieder der Zipfelhaubengesellschaft in den Bayerischen Wald. So etwas schweißt zusammen und schafft feste Verbindungen. „Wir haben immer etwas zu feiern“, erzählt Christa Springer. „Wir kommen auch zu privaten Festen wie Geburtstage oder andere Jubiläen zusammen. Hier sind Freundschaften fürs Leben entstanden.“

Wer an dieser fröhlichen Runde teilhaben möchte, kann sich gerne bei einem Treffen im Brückenwirt

dazu gesellen. „Wir freuen uns über jeden neuen Gast“, sagt die Vorsitzende. Schließlich hat es bei ihr vor 45 Jahren genauso angefangen...

**Text:** af – **Fotos:** re

Beitrag entstand in Kooperation mit dem Wendelstein Anzeiger – [www.wendelstein-anzeiger.de](http://www.wendelstein-anzeiger.de)



### Kategorie

1. Freizeit

### Schlagworte

1. Kolbermoor
2. Rosenheim
3. Zipfelhaubengesellschaft